

El espíritu navideño también se respiró en la sección de artesanía, donde una docena de puestos ofrecían una amplia gama de atractivos artículos manuales, que se erigen como el regalo perfecto: joyas, jabones, velas, inciensos, cerámica y otras tantas pequeñas obras de arte.

El acto contó con la presencia de la alcaldesa, M^a Dolores Corujo Berriel, el Concejal de Cultura, Eduardo Perera de León y el Concejal de Artesanía, Juan Carlos Rocío, acompañados de otros ediles que también hicieron sus compras y disfrutaron de la actuación de la Escuela Municipal de Folclore, que seleccionó un animado repertorio de villancicos, para que todos los asistentes disfrutaran de una jornada íntegramente dedicada a la Navidad.